

La OCDE desarrolla una nueva herramienta para ayudar a mejorar las escuelas

La OCDE ha desarrollado una nueva herramienta para ayudar a las escuelas individuales Benchmark de competencia de los estudiantes en lectura, matemáticas y Ciencias frente a los sistemas de educación superior del mundo. En el ensayo de este proyecto participan más de 7.000 estudiantes de 15 años de edad en los EEUU a través de 105 escuelas en 22 Estados.

[Más información](#)



La Internacional de la Educación condena el tiroteo de la maestra pakistani

Shahnaz Nazli, una maestra de 41 años de una escuela para niñas cercana a la ciudad de Jamrud, en el distrito Khyber de Pakistán, fue asesinada el miércoles 27 de marzo cuando se dirigía a la escuela. Varios hombres armados abrieron fuego cuando la señora Nazli estaba a sólo 200 metros de la escuela, y huyeron tras alcanzar su objetivo.

[Más información](#) | [Llamamiento IE](#)



La educación de calidad en la agenda mundial, una prioridad de la Internacional de la Educación

El Consejo Ejecutivo, en su 41ª reunión celebrada en Bruselas la semana pasada, ha adoptado una estrategia global para una campaña de promoción de una educación de calidad y de financiación pública y accesible a todos.

[Más información](#)

El Enviado Especial de la ONU propugna una educación de calidad para todos

La IE ha sido elogiada por su labor de promoción de la educación desde su creación hace 20 años. Estos comentarios los compartió el Enviado Especial de la ONU para la Educación Mundial, Gordon Brown, en la 41ª reunión del Consejo Ejecutivo de la IE celebrada en Bruselas del 19 al 21 de marzo, en la que participó como ponente principal. Brown también propugnó la prestación de servicios educativos de calidad en todo el mundo.

[Más información](#)



La IE conmemora el Día Internacional de la Mujer en la ONU

Como cada año, las afiliadas de la IE están organizando y participando en actividades locales y nacionales para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, y poner de relieve los desafíos actuales relacionados con la igualdad de género.

[Más información](#)

La IE pide la colaboración de los docentes para elaborar el próximo GMR, un importante informe de UNESCO

En el próximo Informe de Seguimiento Global versará sobre la enseñanza y el aprendizaje. Contribuirá a explicar cómo invertir sabiamente en los docentes y en aquellas reformas destinadas a reforzar el aprendizaje equitativo. Para ayudar a elaborar este informe, la IE nos pide nuestra colaboración; conocer cuál es la opinión de nuestros docentes. A tal fin, se han elaborado dos breves cuestionarios en la página web de la UNESCO.



[UNESCO](#) | [Cuestionario #1](#) | [Cuestionario #2](#)

**IL FUTURO DEI LAVORATORI
PRECARI DELLA CONOSCENZA
È IL FUTURO DELL'ITALIA**

PRESIDIO AL MIUR

ROMA, 10 APRILE 2013
ORE 14.00

Italia: CGIL FLC convoca manifestación en Roma por una mayor inversión educativa y parar mejorar las condiciones laborales

El próximo 10 de abril habrá una manifestación en Roma, frente al Ministerio de Educación. La CGIL FLC de nuevo emprende la lucha en

todos los niveles educativos para exigir una mayor inversión, una ley nacional para asegurar el derecho a la educación, por la superación de la inseguridad, la renovación de la negociación colectiva.

[Más información](#)

Países Bajos: Diálogo productivo entre gobiernos y sindicatos de docentes

Participantes en la Cumbre Internacional sobre la Profesión Docente, que reunió a ministros/as de Educación y dirigentes de sindicatos de docentes en Ámsterdam (Países Bajos) concluyeron que se había realizado un progreso significativo en el debate sobre la evaluación de docentes.

[Más información](#)



Bachelet arranca su campaña con la promesa de reformar la educación en Chile

La ex presidenta chilena y precandidata Michelle Bachelet anunció en su primer acto de campaña, que si gana los comicios presidenciales de este año su primer proyecto de ley tendrá como objetivo avanzar hacia la gratuidad en la educación.

[Más información](#)

Publicado un estudio de Nueva Eurydice: "La financiación de la educación en Europa: El Impacto de la Crisis Económica"

El CSEE invita a sus organizaciones miembros a utilizar los datos de este estudio como un recurso en su trabajo y esfuerzos de cabildeo para su financiación una mayor educación en toda Europa.

[Más información](#)



Educación España



El Secretario General de la FECCOO manifiesta al Ministro de Educación su rechazo al modelo educativo que el gobierno promueve con la LOMCE

En un encuentro en el Ministerio, el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO, Francisco García Suárez, ha manifestado al ministro José Ignacio Wert su más rotunda oposición al modelo educativo que el gobierno de España pretende promover con la futura Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad de la Educación

(LOMCE).

[Más información](#)

La FECCOO emprende una campaña contra el proyecto de reforma educativa del actual Gobierno

La Federación de enseñanza de CC.OO. emprende una campaña contra el proyecto de reforma educativa del actual Gobierno que degrada las condiciones laborales, agrava los problemas de la educación, consolida los recortes y privatiza y segrega.



[Campaña profesorado](#) | [Campaña PSEC](#)



SAME 2013: En el mundo faltan 1, 7 millones de docentes para que la educación para todos y todas sea una realidad en 2015

Unos 114 países tienen déficit de maestros y maestras de primaria, y sólo en África se necesita un millón. Siete países africanos tienen un solo docente por cada más de cien jóvenes en edad de cursar la secundaria. Este año bajo el lema "¡Sin profes no hay escuela!" la Campaña Mundial

por la Educación reivindica la importancia de la profesión docente en el proceso educativo.

[Más información](#) | [Pon tu profe en el mapa](#)

El ministro Wert recibe a la directora general de la UNESCO, Irina Bokova

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert ha mantenido un encuentro con la directora general de la UNESCO, Irina Bokova para abordar diferentes asuntos relacionados con su departamento.



[Más información](#)

Comisiones Obreras



La lógica de las reformas impuestas por el Gobierno corresponde a un planteamiento ideológico muy definido: hacer que la crisis la paguen los trabajadores por la vía de una menor protección social, el empesamiento de los salarios y de las condiciones de trabajo.

CCOO analiza el último recorte de derechos hecho por el Gobierno del PP

En la publicación Gaceta Sindical el sindicato analiza la última reforma de la jubilación anticipada y parcial en España, así como del subsidio de desempleo para mayores de 55 años, aprobada por el Gobierno del PP.

La Plataforma de empleados públicos convocará nuevas movilizaciones

CCOO, junto con las demás organizaciones sindicales y las asociaciones profesionales que forman parte de la Plataforma de Sindicatos y de Asociaciones Profesionales de Empleados, ha decidido continuar con las acciones contra los recortes laborales y económicos que se están aplicando al personal de las Administraciones Públicas, y que desde el Real Decreto 20/2012 se han ido recrudeciendo hasta llegar al mes de marzo con más de 70.000 empleos perdidos solo durante el primer trimestre del año 2013, y establecerá un calendario de movilizaciones.



[Más información](#)

Otras noticias



Resolución del Parlamento Europeo sobre los efectos de la crisis económica en la igualdad entre hombres y mujeres y en los derechos de la mujer

La resolución, elaborada por la vicepresidenta de la Comisión de Derechos de la Mujer, Elisabeth Morin-Chartier (PPE, Francia), pone de manifiesto la precarización de las condiciones laborales a las que se enfrentan las mujeres y las repercusiones que puedan tener las políticas de recortes en el sector público, donde la mujer ocupa el 70% de los

puestos de trabajo en el total de las administraciones locales, regionales y estatales de los Estados de la UE.

[Más información](#)



El Foro Social Mundial denuncia en su inicio que la política de austeridad y recortes es una forma de violencia contra las mujeres. #FSM2013

El FSM de Túnez reúne este año a más de 70.000 personas que forman parte del llamado movimiento antiglobalización, o dicho más positivamente, el movimiento alterglobalizador.

[Más información](#)

Miscelánea

CCOO: Resumen de prensa internacional

Finlandia, el sistema escolar más asombroso del mundo

FECCOO: Revista TE #340

Las autoridades de EE UU alertan de un exceso de diagnósticos de TDAH

La Alianza Española contra la Pobreza lanza una "Carta abierta a Ban Ki Moon"

Otra manera de enseñar

¿Ser maestro es una profesión respetada en su país?

Unidad Española EURYDICE

TALIS 2013 Estudio internacional sobre la enseñanza y el Aprendizaje:

Nivel educativo influye en la dieta diaria

HEMEROTECA

Federación de Enseñanza de CCOO

Plaza Cristino Martos, Nº 4, 4ª planta, CP 28015
Madrid

Tlfno: 915 409 203

fe@fe.ccoo.es

www.fe.ccoo.es

Secretaría de Relaciones Internacionales

SUSCRIPCIONES >> tedigital@fe.ccoo.es

Síguenos en las redes

WEB



ACTUALIDAD
educativa y sindical

Recibes este correo porque estás suscrito a nuestro boletín, si deseas darte de baja [haz click aquí](#)